








9 HARI UMROH AWAL RAMADHAN 2025

Keberangkatan:
10 Maret 2025



Date	Destination	Meals	Accommodation	Transport
DAY 1	JAKARTA - JEDDAH Berkumpul di Bandara Soekarno – Hatta terminal 3 (Tiga), 4 (Empat) jam sebelum keberangkatan untuk penerbangan dari Jakarta menuju Jeddah, Bandara King Abdulaziz International. Tiba Bandara King Abdulaziz International dan melanjutkan perjalanan ke Medinah, dilanjutkan check in hotel dan beristirahat lalu beribadah di Masjid Nabawi.	B: - L: - D: -	Hotel ★ 4 Setaraf Golden Tulip Al Ansar	 
DAY 2	JEDDAH - MADINAH Setelah Sholat Tahajud, sahur berjamaah kemudian melaksanakan ibadah wajib dan sunnah di Masjid Nabawi, kemudian jamaah akan diajak berziarah ke Makam Rasullullah SAW & Para Sahabat dengan di dampingi Mutawif wanita dan laki – laki kemudian melaksanakan shalat sunah dan berdoa di Raudah lalu jamaah akan diajak mengunjungi Masjid Ghamama serta Maqam Baqi (Jannatul Baqi) yang berlokasi di Area Masjid Nabawi. Setelah ibadah wajib dan tarawih, jamaah memperbanyak Ibadah di Masjid Nabawi. <i>(Jadwal ziarah Raudhah dapat berubah mengikuti kondisi dari pemerintah Saudi Arabia)</i>	B: ✓ L: - D: ✓	Hotel ★ 4 Setaraf Golden Tulip Al Ansar	
DAY 3	MADINAH Setelah Sholat Tahajud, sahur berjamaah, kemudian melaksanakan ibadah wajib dan persiapan untuk Ziarah Kota Madinah. Ziarah mengunjungi Jabal Uhud, Masjid Quba dan Pasar Kurma. Setelah itu kembali ke hotel dan kembali memperbanyak ibadah di Masjid Nabawi dan pada sore hari Jamaah berkumpul untuk Manasik umroh dan Tausiyah sekaligus pembekalan menuju Kota Makkah. Setelah ibadah wajib dan tarawih, jamaah memperbanyak Ibadah di Masjid Nabawi. <i>(Jadwal ziarah dapat berubah mengikuti kondisi dari pemerintah Saudi Arabia)</i>	B: ✓ L: - D: ✓	Hotel ★ 4 Setaraf Golden Tulip Al Ansar	
DAY 4	MADINAH – MEKKAH Setelah Sholat Tahajud, sahur berjamaah, kemudian melaksanakan ibadah wajib, mandi sunnah ihram dan persiapan untuk check out. Setelah Sholat Dzuhur kemudian Jama'ah bersiap berangkat ke Masjid Bir Ali untuk mengambil miqot dan melanjutkan perjalanan dengan Bus. Tiba di Makkah Check in hotel kemudian Setelah ibadah wajib dan tarawih, jamaah melaksanakan ibadah Umroh pertama. Setelah ibadah umroh selesai jamaah kembali ke hotel untuk beristirahat.	B: ✓ L: - D: ✓	Hotel ★ 4 Setaraf Grand Al Massa	

	<i>(Jadwal ziarah dapat berubah mengikuti kondisi dari pemerintah Saudi Arabia)</i>			
DAY 5	MEKKAH Setelah Sholat Tahajud, sahur berjamaah, kemudian melaksanakan ibadah wajib, jamaah memperbanyak Ibadah di Masjidil Haram diantaranya Sholat sunnah, Thawwaf Sunnah, membaca Al-Qura'an, membaca sholawat dan berdzikir, & Ibadah lainnya. Kemudian pada malam hari, setelah ibadah wajib dan tarawih jamaah berkumpul untuk Tausiyah dan evaluasi pembekalan umroh kedua.	B: ✓ L: - D: ✓	Hotel ★ 4 Setaraf Grand Al Massa	
DAY 6	MEKKAH CITY TOUR Setelah Sholat Tahajud, sahur berjamaah, kemudian melaksanakan ibadah wajib, jamaah persiapan Ziarah Kota Makkah. Ziarah mengunjungi Padang Arafah, Jabal Rahmah, Muzdalifah, Mina dan Jabal Tsur. Kemudian berakhir di Ji'ronah (bagi yang akan melaksanakan umroh kedua Silahkan untuk mengambil miqot) bagi yang tidak mengikuti memperbanyak Ibadah di Masjidil Haram. Kemudian pada malam hari, jamaah melaksanakan ibadah wajib dan tarawih. <i>(Jadwal ziarah dapat berubah mengikuti kondisi dari pemerintah Saudi Arabia)</i>	B: ✓ L: - D: ✓	Hotel ★ 4 Setaraf Grand Al Massa	
DAY 7	MEKKAH Setelah Sholat Tahajud, sahur berjamaah, kemudian melaksanakan ibadah wajib, jamaah memperbanyak Ibadah di Masjidil Haram diantaranya Sholat sunnah, Thawwaf Sunnah, membaca Al-Qura'an, membaca sholawat dan berdzikir, & Ibadah lainnya. Kemudian jamaah melaksanakan ibadah wajib dan tarawih.	B: ✓ L: - D: ✓	Hotel ★ 4 Setaraf Grand Al Massa	
DAY 8	MEKKAH – JEDDAH - JAKARTA Setelah Sholat Tahajud, sahur berjamaah, kemudian melaksanakan ibadah wajib, melaksanakan Tawaf Wada', setelah Thawaf Wada' persiapan untuk check out hotel. Jamaah berangkat menuju Jeddah untuk keberangkatan kembali ke Tanah Air Jakarta.	B: ✓ L: - D: ✓		
DAY 9	JAKARTA Tiba di Bandara Internasional King Abdulaziz Jeddah untuk melakukan Penerbangan kembali ke Indonesia. Tiba di Jakarta pada malam hari dan Insha Allah membawa "Umrah Maqbullah" dan kenangan yang indah bersama Myhajiumroh. Terimakasih atas keikutsertaan anda dalam memilih Myhajiumroh sebagai Sahabat Perjalanan Ibadah Umroh anda.			

Keberangkatan Minimal 35 Pax
Pendaftaran Deposit Rp. 10,000,000/Pax

Keberangkatan	Quad	Triple	Double
AWAL RAMADHAN 2025	IDR 31,900,000	IDR 33,400,000	IDR 36,900,000

Ketentuan harga

- Harga Paket Umroh/Tour dinyatakan dalam mata uang rupiah
- Kurs mengacu pada IDR 15,300.-/ 1 USD
- Harga yang tercantum adalah harga terupdate per November 2024
- Myhajjumroh berhak untuk menagih selisih biaya Kurs, perjalanan dan lain-lain yang timbul terkait dengan tour kepada calon peserta tour yang belum atau pun yang sudah membayar uang muka
- **Jadwal keberangkatan, biaya, fasilitas dapat berubah mengikuti kondisi dari maskapai penerbangan dan pemerintah Saudi arabia/Indonesia.**

Harga termasuk	Harga tidak termasuk
<ul style="list-style-type: none">✓ Perlengkapan Umroh✓ Hotel Madinah dan Mekkah✓ Tiket Pesawat Saudia Airlines kelas Ekonomi Bagasi 23 Kg X 2 Pcs, kabin 7 Kg sesuai ketentuan Maskapai✓ Manasik Umroh✓ Transfer In/out Hotel Bandara dan Handling Bandara✓ Transportasi bus Pariwisata✓ Makan sesuai program (sahur dan iftar)✓ Visa✓ Asuransi Perjalanan✓ Air Zam – Zam 5 Liter	<ul style="list-style-type: none">➤ Pengeluaran pribadi➤ Optional Tour, dan acara di luar itinerary➤ High Season Surcharge➤ Biaya pembuatan Paspor➤ Biaya Vaksin Meningitis➤ Kebutuhan pribadi, pulsa, paket data internet, laundry, dll➤ Biaya kirim perlengkapan umroh dari kantor travel ke rumah jamaah➤ Biaya menginap di Hotel Jakarta dan➤ Add-on pesawat domestik:<ul style="list-style-type: none">Aceh IDR 5,500,000/PPPalembang IDR 2,500,000/PPLampung IDR 1,500,000/PPBandung IDR 400,000/PP (BUS)Semarang IDR 2,500,000/PPJogyakarta IDR 2,500,000/PPSurabaya IDR 3,200,000/PPMedan IDR 5,000,000/PPUjung Pandang IDR 5,000,000/PP